

Judiciarisation des personnes en situation d'itinérance: constats de recherche et de terrain

Ce diner d'apprentissage sera l'occasion de partager des constats de recherche et des constats tirés de la pratique en ce qui a trait à l'évolution récente du phénomène de l'itinérance au Québec et plus spécifiquement de la judiciarisation des personnes concernées.

Cet événement vise à offrir des repères pour alimenter la pratique quotidienne des intervenant.e.s appelé.e.s à travailler auprès des personnes en situation d'itinérance.

Il s'agira également de resituer la pratique des différents intervenant.e.s impliqué.e.s dans le contexte de ce que l'on nomme le tournant thérapeutique de la justice.

Objectifs d'apprentissage :

1. Identifier des pratiques à privilégier au plan de l'intervention auprès des personnes en situation d'itinérance pouvant avoir des démêlés avec la justice
2. Identifier les principales initiatives mises en place depuis quelques années au Québec visant à favoriser le relais vers des services de soutien publics ou communautaires plutôt que la sanction pénale
3. Situer sa pratique dans le contexte du tournant thérapeutique de la justice
4. Réfléchir collectivement sur le sens de cette évolution et les pratiques individuelles, organisationnelles et sociétales à mettre en place

Avec la participation de :

Laurent Dyke - Agent conseiller aux dossiers itinérance et LGBTQ2+, Division de la prévention et de la sécurité urbaine, Service de police de la Ville de Montréal (SPVM)

Carolyn Grimard - Professeure à l'école de travail social de l'Université de Montréal

Guillaume Ouellet - Chercheur au CREMIS, travail social, Université du Québec à Montréal

Bernard St-Jacques - Directeur, Clinique Droits devants

*Consultez notre page web
pour les détails et l'inscription
www.cremis.ca*



CREMIS

Centre de recherche de Montréal
sur les inégalités sociales,
les discriminations et
les pratiques alternatives
de citoyenneté

